

# Informationen: Was ist alles Neu?

Brensbacher Weihnachtsdorf  
2019

Vielen Dank, dass Sie interessiert sind, am diesjährigen Brensbacher Weihnachtsdorf teilzunehmen!

Wir, der Arbeitskreis Brensbacher Weihnachtsdorf, haben uns Gedanken zur Optimierung der Veranstaltung gemacht.

Seit diesem Jahr gibt es einige Änderungen, die wir Ihnen hier kurz vorstellen möchten:

1. Um eine bessere Außenwirkung zu erzielen, haben wir uns dazu entschlossen, eine Umbenennung vom Arbeitskreis Brensbacher Weihnachtsdorf in eine Interessengemeinschaft (fortan IG) Brensbacher Weihnachtsdorf vorzunehmen.
2. Erster Ansprechpartner bei Fragen im Vorfeld ist die IG Brensbacher Weihnachtsdorf. (siehe Begleitschreiben)
3. Neu ist unter anderem, dass jeder Standbetreiber ab jetzt zwei verbindliche Angebotsvorschläge machen soll. Sinn und Zweck ist, eine große Vielfalt statt einem einheitlichen bzw. überlappenden Angebot zu haben.

## Zum Beispiel:

*Herr und Frau Müller möchten dieses Jahr bei dem Brensbacher Weihnachtsdorf gerne ihre selbst hergestellten Holzuhren verkaufen. Als Zweitvorschlag geben sie selbst gemachte Seife an.*

*Herr und Frau Schmidt, die schon seit 5 Jahren am Brensbacher Weihnachtsdorf teilnehmen, möchten wie jedes Jahr ebenso ihre selbst hergestellten Holzuhren verkaufen. Als Zweitvorschlag geben sie Strickware an.*

*Jetzt wird die IG Brensbacher Weihnachtsdorf mit den Standbetreibern in Kontakt treten und die Problematik einer Angebotsgleichheit erläutern und ggf. diskutieren.*

*Auf Grund der längeren Tradition der Schmidts haben diese Vorrang.*

*Ziel ist eine gemeinsame Einigung, dass Herr und Frau Schmidt wieder ihre selbst hergestellten Holzuhren verkaufen können, während Herr und Frau Müller auf ihren Zweitvorschlag ausweichen. Somit ist für beide Standbetreiber die Einzigartigkeit bzw. das Alleinstellungsmerkmal auf dem Brensbacher Weihnachtsdorf wieder gewährleistet.*

# **Informationen: Was ist alles Neu?**

Brensbacher Weihnachtsdorf  
2019

4. Nachdem das ausgefüllte Anmeldeformular abgegeben wurde, wird es von der IG Brensbacher Weihnachtsdorf bearbeitet. Mit der Bestätigung wird auch zeitgleich die aktuelle Marktordnung verschickt.
  5. Jeder Stand bekommt einen Standaushang. Dieser muss sichtbar am Stand sichtbar befestigt werden.
  6. **Es wird mind. einen Marktmeister geben, der erster Ansprechpartner für das Publikum und die Standbetreiber sein soll. Dieser ist auch für die Einhaltung der Marktordnung zuständig.**  
**Verbindlich wird das Ganze insofern, dass der Marktmeister - vor und während - des Weihnachtsdorfes zu den einzelnen Ständen geht; vergleicht, was angegeben wurde und was dann tatsächlich verkauft wird.**  
**Bei Verstößen, die zu keiner Einsicht und Einigung führen, ist er berechtigt, eine Schließung des Standes zu veranlassen.**
- Der Marktmeister wird marktneutrale Person(en) sein, die selber keinen eigenen Stand bzw. direkten Nutzen vom Weihnachtsdorf haben werden.**